



Rinde protesta Alejandra Del Valle Ramírez como diputada federal

Boletín No. 0938

- La Mesa Directiva turna a comisiones oficios de Segob, Banxico, OIC y congresos locales

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, le tomó la protesta de ley a Alejandra Del Valle Ramírez (Distrito 2-Durango) como diputada federal e integrante de la LXVI Legislatura.

Comunicaciones

De la diputada Petra Romero Gómez (Morena) se conoció comunicación para retirar su iniciativa que reforma los artículos 10, 16 y 17 de la Ley General para la Atención y Protección a Personas con la Condición del Espectro Autista, publicada en la Gaceta Parlamentaria el martes 26 de noviembre de 2024.

Se informó del oficio de la Secretaría de Gobernación (Segob) respecto de los dictámenes de impacto presupuestario sobre las iniciativas con proyecto de decreto por el que se expide la Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia en Materia de Seguridad Pública, y la que expide la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, propuestas por la titular del Ejecutivo Federal. Se turnó a las comisiones de Seguridad Ciudadana, y de Presupuesto y Cuenta Pública.

Además, la Segob remitió similar de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes con el informe semestral del proceso de liquidación de Ferrocarriles Nacionales de México correspondiente al periodo julio-diciembre de 2024, a cargo del Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado. Se mandó a la Comisión de Comunicaciones y Transportes.



El Banco de México dio a conocer el informe en el que se analiza la inflación, la evolución económica y el comportamiento de los indicadores económicos del país en el trimestre octubre-diciembre de 2024, así como la ejecución de la política monetaria y, en general, las actividades del Banco de México durante dicho periodo, en el contexto de la situación económica nacional e internacional, aprobado por la Junta de Gobierno del Banco. Fue enviado a las comisiones de Hacienda y Crédito Público, y de Presupuesto y Cuenta Pública.

De los Órganos Internos de Control de la Fiscalía General de la República, del Instituto Nacional Electoral y del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, se recibieron sus informes de actividades anuales de resultados de gestiones correspondientes a 2024. Fueron enviados a las comisiones de Transparencia y Anticorrupción, y de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación.

A la Comisión de Hacienda y Crédito Público fue remitido el informe anual del ejercicio 2024 del Consejo Nacional de Armonización Contable.

Iniciativas de congresos

Se dio cuenta de la recepción de la iniciativa del Congreso de Nuevo León, que adiciona un segundo párrafo al artículo 391 de la Ley General de Salud, a fin de señalar que, si la causa de muerte estuviese directamente relacionada con la contaminación del aire que respiraba cotidianamente la persona fallecida, se especificará en el certificado de defunción. Se canalizó a la Comisión de Salud.

También, se recibió iniciativa del Congreso de Sonora, que reforma disposiciones de la Constitución Política, para reconocer al municipio y localidades rurales, y establecer la obligación de fomentar el desarrollo económico, social, educativo, sustentable, político y cultural, así como garantizar los derechos humanos de los habitantes de los mismos. Se canalizó a la Comisión de Puntos Constitucionales.

Cita próxima sesión

Enseguida, la presidencia de la Mesa Directiva informó que, en términos de lo dispuesto por los artículos 100 y 102 del Reglamento de la Cámara de Diputados, las proposiciones y las iniciativas que no se presentaron en tribuna serán remitidas a las comisiones que correspondan, publicándose el turno en la Gaceta Parlamentaria.

Levantó la sesión matutina y pidió a las diputadas y diputados, permanecer en sus curules para dar inicio a la sesión ordinaria vespertina.



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/rinde-protesta-alejandra-del-valle-ramirez-como-diputada-federal>